

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711061 - IBRAHIM PASHA AL-GHIFARI

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	anamnesis: masih kurang sistematis dan tidak lengkap, pertanyaan yang diajukan masih kurang mengarahkan ke diagnosis utama, sebagian pertanyaan baru diajukan SETELAH meminta px penunjang (jadi pasien sudah keluar duit untuk px penunjang, baru ditanya keluhannya). px fisik: langkah cuci tangan who banyak yang masih kelewat, tidak melakukan px abdomen SAMA SEKALI, ketok ginjal juga hanya pura-pura saja dan dengan posisi yang tidak ideal, memompa tensi masih seperti memompa balon. px penunjang: interpretasi urin rutin kurang lengkap, px penunjang yang satunya salah pilih jenis dx: sudah benar. tx farmakologis: pemilihan obat maupun dosisnya salah (pasien sudah kesakitan, butuh analgetik yang bisa kerja cepat). profesionalisme: pasien sudah kesakitan tapi sama sekali tidak ditawarkan untuk berbaring SAMA SEKALI (bahkan saat px fisik pun pasien duduk dengan menahan sakit), trus ujian osce itu menilai apa yang anda LAKUKAN ya (BUKAN main dokter-dokteran menilai pemeriksaan yang sekadar pura-pura, BUKAN pula sedang ujian lisan).
STATION IPM 10 IMUNISAS	Sudah melakukan anamnesis, menentukan jenis imunisasi dan tujuan dengan baik, jangan lupa untuk cek kelayakan vaksin sebelum digunakan, dosis BCG kurang tepat ya dek, jangan lupa menuliskan tanggal pemberian vaksin hari ini, sudah memberikan edukasi dgn baik
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	persiapan alat kurang lengkap. sediaan obat yang diresepkan tidak tersedia, meskipun dosisnya benar. penulisan resep kurang lengkap : S1dd tab....??
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	langkah persiapan cukup baik. Desinfeksi jangan terlalu minimalis ya. Anestesi baik. Prosedur sirkumsisi baik. langkah cukup terarah. Rawat luka dilakukan bersama edukasi. Hal hal kecil kadang kurang hati-hati
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis= tidak menanyakan terkait persalinan dan bagaimana kondisi bayi ; Konseling= masih judging ke ibu. gunakan bahasa yang mudah dipahami ya masih menyebut kata "areola" bisa diganti dengan payudara yg warnanya lebih gelap. tidak memberikan kesempatan kepada ibu untuk mempraktikkan posisi yg sudah dijelaskan. tidak memuji ibu
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	AX : sudah cukup baik dek tapi jangan lupa tanya riw menstruasi ya dek PX : UK kurang tepat ya dek, VS ok, stat generalis ok, obstetri ok, belum cek antropometri ya dek..PENUNJANG : darah ok urin ok DX : stats obs ok UK tidak tepat preeklampsia saja tidak tepat ya dek coba teliti lagi dek kan ada gangguan hematologi selain dari proteinuria yaa. jadi apaa dx yang lebih tepat??? TX : Nifedipin 10 mg 2x kurang tepat ya dek apakah betul hanya 2x saja? review lagi yaaa tatalaksana PE semangat
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	melahirkan bahu atas dan bawah jangan turun naik turun naik berkali kali gitupelajari lagi ya. untuk memotong tali pusat pakai gunting yang sesuai ya dengan tangan kiii melindungi perut janin.
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	ic tidak dilakukan, peserta tidak menyiapkan pasien, pasien tidak memastikan kedua kapsul terpasang sebelum mencabut trokar, peserta tidak menekan tempat insisi dengan kassa selama 1 menit untuk menghentikan perdarahan, edukasi kurang lengkap mengenai menjaga kering area implant dan penggantian perban

STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	basic step tidak menyalakan lampu, harusnya setelah basic step 30 detik minta asisten cek HR 6 detik-tapi kamu langsung vtp, kenapa tidak memasang kain pengganjal dibawah bahu bayi, saat HR 8 vtp nya 60 detik kah? apa 30 detik yg benar? setelah suntik epinefrin langsung kompresi aja gak perlu cek HR dulu, jangan lupa disambungkan dengan selang oksigen
STATION IPM 9 ANAK	Anamnesis kurang lengkap. Px Fisik: belajar lagi ya dik, bgmn px fisik yg baik dan benar ya. interpretasi hasil pemeriksaan kurang tepat. Diagnonsis tidak tepat. Tx: belajar lagi ya utk tatalaksananya, jika Dx belum tepat maka Tx juga bs jadi tidak tepat.